

Jefa de Estado deposita ofrenda floral en monumento al General José Artigas

12 SEP 2014



La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, se trasladó esta mañana hasta la Plaza de la Independencia, en Montevideo, para depositar una ofrenda floral en el monumento al General José Artigas. En el lugar, la Mandataria fue recibida por el Cordón de Honor del Regimiento Blandengues de Artigas, además del Edecán Aéreo del Presidente del Uruguay, Coronel Marcelo Deus, y el Director de Protocolo, Embajador Francisco Purificatti. En la ceremonia también estuvo presente un grupo de niños de la Escuela República de Chile, de Montevideo.

ETIQUETAS :

#Relaciones

Exteriores